

## Rückblick der Kirchgemeindeversammlung und der zu behandelnden Themen

### Kirchgemeindeversammlung vom 24. April 2025

Kirchgemeindepräsident Victor Haag begrüßte 15 Stimmbürger\*innen und Gemeindeleiterin Barbara Weinbuch zur Jahresversammlung. Vorab informiert er die Anwesenden über die gute Zusammenarbeit der Kirchgemeinden im Pastoralraum und über die unsichere Zukunft der Kirche durch den massiven Personalmangel, der in den nächsten Jahren deutlich zunehmen wird. Die Kirche steht im Umbruch und es sind auch Inputs und Anregungen von den Bürger\*innen gefragt. Dazu finden im Pastoralraum Veranstaltungen wie „Die Kirche ist auch mein Bier“ statt, zu denen Sie herzlich eingeladen sind.

Alle Geschäfte, welche der Präsident Victor Haag und Walter Thürig, Pfleger der Paritätischen Kirchenvorsteherschaft präsentierten, wurden einstimmig angenommen. Der Budgetkreditantrag von CHF 37'100.00 für die Restauration der beiden Statuen Hl. Bartholomäus und Hl. Josef mit Jesuskind wurde angenommen. Ebenso die Kirchgemeindeordnung der Katholischen Kirchgemeinde Pfn.

Anschließend an die Abwicklung der Geschäfte zeigte Gemeindeleiterin Barbara Weinbuch das Erklärvideo des Bistums „PEP to go“. Der Personalmangel ist auch in unserem Pastoralraum deutlich spürbar. Es bestehen bereits offene Stellen, welche nicht besetzt werden können und in naher Zeit sind einige Pensionierungen, die ebenfalls nicht ersetzt werden können. Eine engere Zusammenarbeit unter den Kirchgemeinden und dem Nachbar-Pastoralraum „Am See und Rhy“ bis hin zur Fusion der Gemeinden wird zusammen mit der Landeskirche am 10. Mai diskutiert und besprochen.

Der Kirchgemeinderat hofft, dass die Zukunftssituation an der nächsten Jahresversammlung deutlicher aufgezeigt werden kann. Die etwas vagen Pläne erschweren die Suche nach einem neuen Kirchgemeinderatsmitglied. Leider besteht immer noch eine Vakanz.

Interessierte dürfen sich gerne beim Kirchgemeinderat melden.

Anschließend an die Versammlung verabschiedete der Präsident unseren Mesmer Spomi Jakobcin und lud danach zum Apéro und offenen Gesprächen ein.

*Jeannette Forster*

### Verabschiedung von Spomenko Jakobcin

Nach drei Jahren treuen Dienstes als Mesmer verabschieden wir Spomenko Jakobcin. Mit Engagement, Achtsamkeit und viel Herz hat Spomi seine Aufgaben erfüllt und mit seiner Freundlichkeit und seinem Humor die Gemeinde bereichert. Wir danken ihm von Herzen für seinen vielseitigen Dienst als Mesmer in unserer Pfarrei und wünschen ihm alles Gute, Zeit mit der Familie und viel Freude im wohlverdienten Ruhestand.

Bild: Victor Haag verabschiedet Spomi Jakobcin an der Kirchgemeindeversammlung



### Renovation unserer Kirchenstatuen – Hl. Bartholomäus und Hl. Josef

An der Kirchgemeindeversammlung wurde der Renovation der beiden Kirchenstatuen des Hl. Bartholomäus, unseres Kirchenpatrons, und des Hl. Josef zugestimmt. Die aufwendige Renovation wird von Fachleuten mit viel Sorgfalt und Respekt durchgeführt. Abgenutzte Farben, kleinere Beschädigungen und Altersspuren werden behutsam behandelt, sodass die Schönheit und Ausdruckskraft dem Original dieser beiden Heiligenfiguren wieder zur Geltung kommen.

Bis zu unserem Kirchenfest am 24. August 2025 erstrahlt unser Kirchenpatron wieder in neuem Glanz.